

Hinweise zum Datenschutz / Data Protection Statement

1. Name und Kontaktdaten des/der für die Verarbeitung Verantwortlichen sowie des/der betrieblichen Datenschutzbeauftragten

Diese Datenschutzhinweise gelten für die Datenverarbeitung durch:

Verantwortlicher: **Barba & Partner Rechtsanwälte PartGmbH** (im Folgenden: B&P), Maximilianstr. 13, D-80539 München; Registergericht: Amtsgericht München, PR-Nr. 2158; E-Mail: mail@barba-legal.com, Telefon: +49 (0)89-215285310, Fax: +49 (0)89-215285319.

2. Erhebung und Speicherung personenbezogener Daten sowie Art und Zweck und deren Verwendung

Wenn Sie uns mandatieren, erheben wir folgende Informationen:

- Anrede, Vorname, Nachname
- Geschlecht
- Staatsangehörigkeit
- Personalausweis- oder Reisepassnummer
- Steuernummer
- Familienstand
- Beruf
- gültige E-Mail-Adresse
- Anschrift
- Telefonnummer (Festnetz und/oder Mobilfunk)
- Telefaxnummer
- Kontonummer
- Informationen, die für die Geltendmachung und Verteidigung Ihrer Rechte im Rahmen des Mandats notwendig sind

Zwecke der Datenverarbeitung:

- Identifikation als unser Mandant/unsere Mandantin
- Angemessene anwaltliche Beratung und Vertretung
- Korrespondenz mit Ihnen
- Rechnungsstellung
- Einhaltung der Verpflichtungen nach dem Geldwäschegesetz (GwG)
- Abwicklung von Haftungsansprüchen sowie Geltendmachung etwaiger Ansprüche gegen Sie

1. Name and contact details of the data controller and the data protection officer

The following data protection information applies to the data processing by:

Data controller: **Barba & Partner Rechtsanwälte PartGmbH** (hereinafter: B&P), Maximilianstr. 13, D-80539 Munich; commercial register court: Munich Court, PR-Nr. 2158; e-mail: mail@barba-legal.com, phone: +49 (0)89-215285310, fax: +49 (0)89-215285319.

2. Collection and storage of personal data, types of data, purpose of processing and their use

When you appoint us, we collect the following information:

- title, first name, last name
- gender
- citizenship
- identity card or passport number
- tax number
- marital status
- profession
- active e-mail address
- address
- telephone number (landline and/or mobile)
- telefax number
- bank account number
- information necessary for the enforcement and defence of your rights within the scope of the assignment

Purposes of data collection:

- identification as our client
- appropriate legal advice and representation
- correspondence with you
- invoicing
- compliance with obligations under the German Money Laundering Act (Geldwäschegesetz GwG)
- settlement of liability claims and assertion of any claims against you

Die Datenverarbeitung erfolgt auf Ihre Anfrage hin und ist nach Art. 6 Abs. 1 S. 1 lit. b DSGVO zu den genannten Zwecken für die angemessene Bearbeitung des Mandats und für die beidseitige Erfüllung von Verpflichtungen aus dem Mandatsvertrag erforderlich. Die für die Mandatierung von uns erhobenen personenbezogenen Daten werden bis zum Ablauf der gesetzlichen Aufbewahrungspflicht für Anwälte (6 Jahre nach Ablauf des Kalenderjahres, in dem das Mandat beendet wurde) gespeichert und danach gelöscht, es sei denn, dass wir nach Artikel 6 Abs. 1 S. 1 lit. c DSGVO aufgrund von steuer- und handelsrechtlichen Aufbewahrungs- und Dokumentationspflichten (aus HGB, StGB oder AO) zu einer längeren Speicherung verpflichtet sind oder Sie in eine darüberhinausgehende Speicherung nach Art. 6 Abs. 1 S. 1 lit. a DSGVO eingewilligt haben.

3. Weitergabe von Daten an Dritte

Eine Übermittlung Ihrer persönlichen Daten an Dritte zu anderen als den im Folgenden aufgeführten Zwecken findet nicht statt.

Soweit dies nach Art. 6 Abs. 1 S. 1 lit. b DSGVO für die Abwicklung von Mandatsverhältnissen mit Ihnen erforderlich ist, werden Ihre personenbezogenen Daten an Dritte weitergegeben. Hierzu gehört insbesondere die Weitergabe an Verfahrensgegner und deren Vertreter (insbesondere deren Rechtsanwälte) sowie Gerichte und andere öffentliche Behörden zum Zwecke der Korrespondenz sowie zur Geltendmachung und Verteidigung Ihrer Rechte. Die weitergegebenen Daten dürfen von dem Dritten ausschließlich zu den genannten Zwecken verwendet werden.

Das Anwaltsgeheimnis bleibt unberührt. Soweit es sich um Daten handelt, die dem Anwaltsgeheimnis unterliegen, erfolgt eine Weitergabe an Dritte nur in Absprache mit Ihnen.

4. Betroffenenrechte

Sie haben das Recht:

- gemäß Art. 7 Abs. 3 DSGVO Ihre einmal erteilte Einwilligung jederzeit gegenüber uns zu widerrufen. Dies hat zur Folge, dass wir die Datenverarbeitung, die auf dieser Einwilligung beruhte, für die Zukunft nicht mehr fortführen dürfen;
- gemäß Art. 15 DSGVO Auskunft über Ihre von uns verarbeiteten personenbezogenen Daten

The data processing is carried out upon your request and is necessary according to Article 6(1) sentence 1(b) GDPR for the aforementioned purposes for the appropriate processing of the mandate and for the mutual fulfilment of obligations arising from the Mandate Agreement. The personal data collected by us for the purposes of the mandate will be stored until the expiry of the legal retention period for lawyers (6 years after the end of the calendar year in which the mandate was terminated) and then deleted, unless we are required by Article 6(1) sentence 1(c) GDPR to store your data for a longer period of time due to tax and commercial law storage and documentation obligations (from HGB/German Civil Code, StGB/German Penal Code or AO/German Fiscal Code) or you have consented to a further storage according to Article 6(1) sentence 1(a) GDPR.

3. Disclosure of data to third parties

Your personal data will not be transferred to third parties for purposes other than those listed below.

Insofar as this is, in accordance with Article 6(1) sentence 1(b) GDPR, necessary for the management of our client-lawyer relationship, your personal data will be passed on to third parties. This includes in particular the disclosure to opposing parties and their representatives (in particular their lawyers) as well as courts and other public authorities, for the purpose of correspondence and the enforcement and defence of your rights. The data disclosed may be used by the third party exclusively for the stated purposes.

The obligation of professional secrecy remains unaffected. If the data is subject to the obligation of professional secrecy, it will only be disclosed to third parties after consultation with you.

4. Rights of persons concerned

You have the right:

- in accordance with Article 7(3) GDPR, to withdraw your consent given to us at any time. As a consequence, we are not allowed anymore to continue the data processing on the basis of this statement of consent for the future;
- in accordance with Article 15 GDPR, to request information about your personal data

zu verlangen. Insbesondere können Sie Auskunft über die Verarbeitungszwecke, die Kategorie der personenbezogenen Daten, die Kategorien von Empfängern, gegenüber denen Ihre Daten offengelegt wurden oder werden, die geplante Speicherdauer, das Bestehen eines Rechts auf Berichtigung, Löschung, Einschränkung der Verarbeitung oder Widerspruch, das Bestehen eines Beschwerderechts, die Herkunft ihrer Daten, sofern diese nicht bei uns erhoben wurden, sowie über das Bestehen einer automatisierten Entscheidungsfindung einschließlich Profiling und ggf. aussagekräftigen Informationen zu deren Einzelheiten verlangen;

- gemäß Art. 16 DSGVO unverzüglich die Berichtigung unrichtiger oder Vervollständigung Ihrer bei uns gespeicherten personenbezogenen Daten zu verlangen;
- gemäß Art. 17 DSGVO die Löschung Ihrer bei uns gespeicherten personenbezogenen Daten zu verlangen, soweit nicht die Verarbeitung zur Ausübung des Rechts auf freie Meinungsäußerung und Information, zur Erfüllung einer rechtlichen Verpflichtung, aus Gründen des öffentlichen Interesses oder zur Geltendmachung, Ausübung oder Verteidigung von Rechtsansprüchen erforderlich ist;
- gemäß Art. 18 DSGVO die Einschränkung der Verarbeitung Ihrer personenbezogenen Daten zu verlangen, soweit die Richtigkeit der Daten von Ihnen bestritten wird, die Verarbeitung unrechtmäßig ist, Sie aber deren Löschung ablehnen und wir die Daten nicht mehr benötigen, Sie jedoch diese zur Geltendmachung, Ausübung oder Verteidigung von Rechtsansprüchen benötigen oder Sie gemäß Art. 21 DSGVO Widerspruch gegen die Verarbeitung eingelegt haben;
- gemäß Art. 20 DSGVO Ihre personenbezogenen Daten, die Sie uns bereitgestellt haben, in einem strukturierten, gängigen und maschinenlesebaren Format zu erhalten oder die Übermittlung an einen anderen Verantwortlichen zu verlangen;
- gemäß Art. 77 DSGVO sich bei einer Aufsichtsbehörde zu beschweren. In der Regel können Sie sich hierfür an die Aufsichtsbehörde Ihres üblichen Aufenthaltsortes oder Arbeitsplatzes oder unseres Kanzleisitzes

processed by us. In particular, you may request information about the processing purposes, the category of personal data, the categories of recipients to whom your data have been or will be disclosed, the planned storage period, the existence of a right to rectification, erasure, restriction of processing or objection, the existence of a right of complaint, the origin of your data if it has not been collected by us, and the existence of automated decision-making, including profiling, and, if applicable, meaningful information about its details;

- in accordance with Article 16 GDPR, to request without undue delay the rectification of inaccurate or incomplete personal data processed by us;
- in accordance with Article 17 GDPR, to request the erasure of your personal data processed by us, unless the processing is necessary for exercising the right of freedom of expression and information, for compliance with a legal obligation, for reasons of public interest or for the enforcement, exercise or defence of legal claims;
- in accordance with Article 18 GDPR, to request the restriction of personal data processing, in the case that the accuracy of the personal data is contested by you, the processing is unlawful and you oppose the erasure of the personal data, while we no longer need the personal data for the purposes of processing, but they are required by you for the enforcement, exercise or defence of legal claims, or you have objected to processing according to Article 21 GDPR;
- in accordance with Article 20 GDPR, to receive the personal data you have provided us in a structured, commonly used and machine-readable format or to request to transmit those data to another controller;
- in accordance with Article 77 GDPR, to lodge a complaint with a supervisory authority. Normally, you may contact the supervisory authority of the place of your habitual residence, place of work or the head office of the law firm.

wenden.

Anträge zur Ausübung dieser Rechte richten Sie bitte an: E-Mail: mail@barba-legal.com, Telefon: +49 (0)89-215285310, Fax: +49 (0)89-215285319.

5. Widerspruchsrecht

Sofern Ihre personenbezogenen Daten auf Grundlage von berechtigten Interessen gemäß Art. 6 Abs. 1 S. 1 lit. f DSGVO verarbeitet werden, haben Sie das Recht, gemäß Art. 21 DSGVO Widerspruch gegen die Verarbeitung Ihrer personenbezogenen Daten einzulegen, soweit dafür Gründe vorliegen, die sich aus Ihrer besonderen Situation ergeben. Möchten Sie von Ihrem Widerspruchsrecht Gebrauch machen, genügt eine E-Mail an mail@barba-legal.com.

6. Nutzung von Google Meet

Für die Durchführung von Mandantengesprächen nutzen wir den Dienst Google Meet, der von der Google Ireland Limited, Gordon House, Barrow Street, Dublin 4, Irland, bereitgestellt wird. Bei der Nutzung von Google Meet werden personenbezogene Daten verarbeitet. Dies umfasst insbesondere:

- Informationen, die Sie zur Verfügung stellen, wenn Sie sich in den Dienst einloggen (z.B. Ihr Name und Ihre E-Mail-Adresse),
- Daten über die Kommunikation (z.B. Videokonferenz-Metadaten, Chat-Verläufe, Video- und Audio-Daten).

Die Verarbeitung dieser Daten erfolgt, um die Kommunikation im Rahmen des Mandats zu ermöglichen und basiert auf Art. 6 Abs. 1 S. 1 lit. b DSGVO. Google verarbeitet Ihre Daten möglicherweise auch in den USA. Google ist unter dem EU-US Data Privacy Framework zertifiziert und garantiert hierdurch die Einhaltung europäischer Datenschutzstandards. Den EU-US Data Privacy Framework finden Sie unter <https://www.dataprivacyframework.gov/s/participant-search/participant-detail?id=a2zt000000001L5AAI&status=Active>. Weitere Informationen zur Datenverarbeitung durch Google finden Sie in den Datenschutzhinweisen von Google unter <https://policies.google.com/privacy>.

7. Auftragsverarbeiter

Wir setzen Auftragsverarbeiter ein, die uns bei der

Please send any requests to exercise these rights to: e-mail: mail@barba-legal.com, phone: +49 (0)89-215285310, fax: +49 (0)89-215285319.

5. Right to object

If your personal data is processed on the basis of legitimate interests pursuant to Article 6(1) sentence 1(f) GDPR, you have the right to object to the processing of your personal data according to Article 21 GDPR, provided that there are grounds for doing so, arising from your particular situation. If you wish to exercise your right to object, simply send an e-mail to mail@barba-legal.com.

6. Use of Google Meet

We utilize the service Google Meet, provided by Google Ireland Limited, Gordon House, Barrow Street, Dublin 4, Ireland, to conduct meetings with clients. The use of Google Meet involves the processing of personal data. This includes, in particular:

- Information you provide when logging into the service (e.g., your name and email address),
- Communication data (e.g., video conference metadata, chat histories, video and audio data).

The processing of this data is carried out to enable communication within the scope of the mandate and is based on Article 6(1) sentence 1(b) GDPR. Google may also process your data in the USA. Google is certified under the EU-US Data Privacy Framework and thereby guarantees compliance with European data protection standards. The EU-US Data Privacy Framework can be found at <https://www.dataprivacyframework.gov/s/participant-search/participantdetail?id=a2zt000000001L5AAI&status=Active>. Further information on data processing by Google can be found in Google's Privacy Policy at <https://policies.google.com/privacy>.

7. Data processors

We engage data processors who assist us in fulfilling

Erfüllung unserer gesetzlichen und vertraglichen Pflichten unterstützen. Diese Auftragsverarbeiter sind vertraglich verpflichtet, die Vertraulichkeit und Integrität Ihrer personenbezogenen Daten zu wahren. Zu unseren Auftragsverarbeitern gehören unter anderem IT-Dienstleister, Servicedienstleister, Buchhaltungsdienstleister, Büroservicedienstleister, Telefondienstleister, Druckdienstleister und Aktenvernichtungsunternehmen.

8. Datenübermittlung an Drittländer

Eine Übermittlung personenbezogener Daten in Drittländer erfolgt nur, wenn dies zur Erfüllung unserer vertraglichen und gesetzlichen Pflichten erforderlich ist, Sie uns Ihre Einwilligung gegeben haben oder wenn es durch Gesetz vorgeschrieben ist. Bei Übermittlung in Drittländer, die kein angemessenes Datenschutzniveau bieten, stellen wir durch vertragliche Vereinbarungen sicher, dass Ihre Daten geschützt sind.

9. Änderungen dieser Datenschutzerklärung

Wir behalten uns vor, diese Datenschutzerklärung bei Bedarf anzupassen, z.B. bei rechtlichen Änderungen oder neuen Anforderungen. Die aktuelle Version unserer Datenschutzerklärung kann jederzeit auf unserer Website eingesehen werden. Nutzer werden bei wesentlichen Änderungen der Datenschutzerklärung per E-Mail informiert.

10. Hinweis zur Übersetzung

Im Falle von Widersprüchen zwischen dem deutschen und englischen Wortlaut, dessen Struktur, Bedeutung oder Auslegung, ist die deutsche Struktur, Bedeutung oder Auslegung maßgebend.

Einverständniserklärung zur E-Mail-Korrespondenz

Name des Mandanten/der Mandantin:

Ich bin mit der Korrespondenz bzw. der Zusendung von Daten im PDF-Format per einfacher E-Mail an die nachstehend genannte E-Mail-Adresse einverstanden. Mir ist bekannt, dass die mir so zugesandten E-Mails personenbezogene Daten oder Daten, die dem Anwalts- und/oder dem Steuergeheimnis unterliegen, enthalten können. Die Risiken, die mit dem Versand solcher E-Mails verbunden sind – insbesondere die unbefugte

our legal and contractual obligations. These data processors are contractually obligated to maintain the confidentiality and integrity of your personal data. Our data processors include, among others, IT service providers, service providers, accounting service providers, office service providers, telephone service providers, printing service providers, and document destruction companies.

8. Data transfer to third countries

The transfer of personal data to third countries only occurs if this is necessary to fulfill our contractual and legal obligations, if you have given us your consent, or if it is required by law. When transferring data to third countries that do not offer an adequate level of data protection, we ensure that your data is protected by means of contractual agreements.

9. Changes to this privacy policy

We reserve the right to amend this privacy policy, if necessary, for instance, in case of legal changes or new requirements. The current version of our privacy policy can be viewed on our website at any time. Users will be informed of any significant changes to the privacy policy via email.

10. Note on translation

In the event of any inconsistencies between the German and English wording, its structure, meaning or interpretation, the German structure, meaning or interpretation shall prevail.

Declaration of consent to e-mail correspondence

Name of the client:

I consent to correspondence or the sending of data in PDF format by simple e-mail to the e-mail address given below. I am aware that e-mails sent to me in this way may contain personal data or data subject to legal professional privilege and/or tax secrecy. I am aware of the risks associated with sending such e-mails, particularly the risk of unauthorized access and use by third parties. I expressly refrain from using encrypted e-mail communication.

Kenntnisnahme und Verwertung durch Dritte – sind mir bewusst. Auf eine verschlüsselte E-Mail-Kommunikation verzichte ich ausdrücklich.

Meine E-Mail-Adresse lautet:

My e-mail address is:

Ort, Datum

Unterschrift

Place, date

signature

Einwilligungserklärung für die Kommunikation über WhatsApp

Name des Mandanten/der Mandantin:

Ich willige ein, dass B&P meine personenbezogenen Daten (z.B. Name, Telefonnummer, E-Mail-Adresse, Anschrift, Kundennummer) zur Kommunikation bezüglich der Vorbereitung und Durchführung des Mandates unter Nutzung des Instant Messaging-Dienstes „WhatsApp“ der WhatsApp Ireland Limited, 4 Grand Canal Square, Grand Canal Harbour, Dublin 2, Irland, verarbeiten. Mir ist bewusst, dass WhatsApp Inc. personenbezogene Daten (insbesondere Metadaten der Kommunikation) erhält, die auch auf Servern in Staaten außerhalb der EU (z.B. USA) verarbeitet werden. Diese Daten gibt WhatsApp an andere Unternehmen innerhalb und außerhalb der Facebook-Unternehmensgruppe weiter. Weitere Informationen enthält die Datenschutzrichtlinie von WhatsApp unter <https://www.whatsapp.com/legal/#privacy-policy>. B&P hat weder genaue Kenntnis noch Einfluss auf die Datenverarbeitung durch die WhatsApp, Inc. WhatsApp ist unter dem Data Privacy Framework Abkommen zertifiziert und bietet hierdurch eine Garantie, dass der europäische Datenschutzrechtsstandard eingehalten wird. Den Data Privacy Framework finden Sie unter <https://www.dataprivacyframework.gov/s/participant-search/participant-detail?id=a2zt0000011sfnAAA&status=Active>.

Mir ist bewusst, dass ich diese Einwilligung jederzeit ohne Angabe von Gründen für die Zukunft widerrufen kann, indem ich B&P postalisch an Maximilianstr. 13, D-80539 München; per Telefax an die +49 (0)89-215285319 oder per E-Mail an mail@barba-legal.com meinen Widerruf gegen die Verarbeitung meiner personenbezogenen Daten mitteile.

Meine Mobilfunknummer lautet:

Ort, Datum

Unterschrift

Declaration of consent for communication via WhatsApp

Name of the client:

I consent to B&P processing my personal data (e.g., name, telephone number, email address, address, client number) for communication regarding the preparation and execution of the mandate by using the instant messaging service "WhatsApp" provided by WhatsApp Ireland Limited, 4 Grand Canal Square, Grand Canal Harbour, Dublin 2, Ireland. I am aware that WhatsApp Inc. collects personal data (in particular metadata of the communication), which is also processed on servers in countries outside the EU (e.g., USA). WhatsApp shares this data with other companies within and outside the Facebook group of companies. Further information can be found in WhatsApp's privacy policy at <https://www.whatsapp.com/legal/#privacy-policy>. B&P has neither precise knowledge nor influence on the data processing by WhatsApp Inc. WhatsApp is certified under the Data Privacy Framework Agreement, thereby guaranteeing compliance with European data protection standards. You can find the Data Privacy Framework at <https://www.dataprivacyframework.gov/s/participant-search/participant-detail?id=a2zt0000011sfnAAA&status=Active>.

I am aware that I can revoke this consent for the future at any time without giving reasons by notifying B&P by mail to Maximilianstr. 13, D-80539 Munich; by fax to +49 (0)89-215285319 or by e-mail to mail@barba-legal.com the withdrawal of consent to the processing of my personal data.

My mobile phone number is:

Place, date

signature